

¡Los murciélagos de Washington necesitan su ayuda!

El Síndrome de la nariz blanca, una enfermedad devastadora que ataca a los murciélagos, se encuentra ahora en Washington

- El Síndrome de la nariz blanca es una enfermedad micótica que ha matado a millones de murciélagos en el este de Norteamérica.
- El primer caso en Washington se confirmó en marzo del año 2016.
- La enfermedad no representa una amenaza para los humanos, mascotas u otros animales.

Informe si observa murciélagos

Si encuentra algún murciélago enfermo o muerto, o un grupo de murciélagos, informe lo que observó al Departamento de Pesca y Vida Silvestre del Estado de Washington (Washington Department of Fish and Wildlife)

wdfw.wa.gov/bats or (360) 902-2515

¡NUNCA INTENTE MANIPULAR A UN MURCIÉLAGO VIVO!

Si debe tocar un murciélago muerto, utilice guantes de protección



Cómo puede ayudar

- Siempre que sea posible, evite lugares que puedan estar habitados por murciélagos para reducir el potencial de propagación de la enfermedad y evitar molestarlos en sus perchas.
- Si usted entra en contacto con grietas en acantilados de piedra, áreas de taludes, cuevas o minas, por favor limpie su ropa. Si es posible, utilice las guías de descontaminación en la página www.whitenosesyndrome.org.



Para saber más sobre el Síndrome de la nariz blanca y los murciélagos de Washington, visite:

wdfw.wa.gov/bats

